



安城西部小学校  
1年 学年通信 12月号  
令和7年11月28日

## 2学期のまとめの時期になりました

日暮れがだんだん早くなり、本格的な冬の訪れが近づいています。子どもたちは、朝、手袋をはめたり、厚手の上着を着たりして寒さ対策をしながらも元気に登校しています。また、インフルエンザ等の流行が心配される季節でもありますので、お子さまの体調管理にもお気をつけください。

2学期も残すところ、あとわずかとなりました。12月は2学期のしめくくりです。「あいさつ」や「整理整頓」「チャイム着席」「次の授業用意」が定着できるように学年学級で声をかけていきます。ご家庭でも励ましの声掛けをよろしくお願ひいたします。

### ★おねがい★

- ・12月からの体育で縄跳びを使用します。  
12月12日(金)までに体に合うように長さを調節し、記名（ひらがな）をして持たせてください。  
注文された方は、届き次第お渡しします。
- ・これから寒くなってくると、手袋や防寒具を身に付けると思います。外したり、脱いだりした際になくしてしまわないよう、記名（ひらがな）をよろしくお願ひします。
- ・厚手の上着（コート・ダウンなど）を着てくる場合、名札は下の服につけていただければ結構です。
- ・ハンカチ、ティッシュは毎日忘れずに持ってきていますが、もしもの時のために予備をランドセルに入れておくとよいです。名札も毎日付けて登校できるよう確認をお願いします。
- ・連絡帳は、毎日点検（サイン）していただき、忘れ物がないか確認をお願いします。

### ★硬筆書き用書き方鉛筆の購入について★

1月8日（木）に、校内書き初め会を行います。書き初めの練習で使う「硬筆書き用書き方鉛筆」を学校で購入しました。12月から練習時に使用します。冬休みに書き初めの練習をご家庭で取り組むため、一度持ち帰ります。書き初め会で使用しますので、始業式の日に持たせてください。その後は学校で保管し、2年生でも使用します。

〈遠足の様子〉



1組



2組



3組

